

CUWITAN

Ini Kata Waaslog Kasdam IV/Diponegoro Saat Kunjungan Ke Kodim 0716/Demak

Agung widodo - JATENG.CUWITAN.COM

Nov 4, 2024 - 11:09



Kodim 0716/Demak, Kodim 0715/Kendal serta Kodim 0722/Kudus telah menerima kunjungan kegiatan pengecekan, pengawasan dan Survey Bidang Logistik tingkat Kodam IV/Diponegoro Tahun 2024

Demak – Kodim 0716/Demak, Kodim 0715/Kendal serta Kodim 0722/Kudus telah menerima kunjungan kegiatan pengecekan, pengawasan dan Survey Bidang Logistik tingkat Kodam IV/Diponegoro Tahun 2024 oleh Tim Wasgiat Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin oleh Waaslog Kasdam IV/Diponegoro Letkol Kav

Anton Wahyudo di Makodim 0716/Demak Jln.Kyai Singkil No.01 Bintoro Demak.
Senin (4/11/2024).

Rombongan tiba di Makodim disambut oleh Pasi Intel Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi yang mewakili Dandim beserta para perwira.

Pasi Intel Kapten Kav Karmadi mengucapkan, "Selamat Datang" kepada Waaslog Kasdam IV/Diponegoro Letkol Kav Anton Wahyudo selaku ketua Tim Pengawas beserta rombongan di Makodim 0716/Demak. Kami berharap kegiatan Pengawasan ini dapat berjalan lancar serta dapat mencapai sasaran sesuai alokasi waktu yang telah direncanakan.



Kami laporkan kepada Waaslog Kasdam IV/Diponegoro beserta Tim Pengawas bahwa saat ini Para Pasi Log dan anggota Staf Logistik Jajaran Kodim 0715,0716 serta 0722 telah siap untuk menerima arahan dan petunjuk dari Tim, dalam rangka membantu dan mendukung kelancaran Wasgiatlog dan Datakuatlog Tahun 2024.

Kedatangan Tim pengawas sebagai bagian dari upaya untuk menghindari terjadinya kesalahan, demi efisiensi dan efektifitas dalam pelaksanaan tugas, serta sebagai upaya untuk mengukur sejauh mana pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran yang telah dilaksanakan di Kodim 0716/Demak.

Disamping itu pengawasan itu sendiri akan berjalan efektif dan bermanfaat, bila diikuti dengan tindak lanjut berupa penyelesaian terhadap setiap temuan-temuan yang kurang sesuai, sehingga bisa diperbaiki dengan mempedomani semua ketentuan yang berlaku.

pengawasan dan pemeriksaan kegiatan bidang logistik ini merupakan salah satu bagian penting yang tidak dapat dipisahkan dalam manajemen suatu organisasi.," terangnya.

Pasi Intel berharap apabila ada temuan yang kurang agar peserta dapat menanyakan kepada tim guna untuk perbaikan selanjutnya.

Sementara itu, Katim Wasgiat Letkol Anton mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki hal-hal yang perlu diperbaiki sebelum ada kegiatan pengawasan dan pemeriksaan (Wasrik) dari Mabes Angkatan Darat. Dan sebagai wahana untuk menyinkronkan data satuan khususnya bidang logistik.

"Pengawasan kegiatan logistik (Wasgiat Log) ini, sangat penting dan itu pasti dilakukan guna mengendalikan kegiatan satuan agar program tepat sasaran serta mencegah kemungkinan penyimpangan yang dapat menghambat pencapaian tujuan," ungkapnya.

Katim Wasgiat Log, meminta para pejabat bidang logistik agar dalam melaksanakan tugasnya, harus tertib administrasi, transparan dan akuntabel sesuai kebutuhan yang diperlukan satuan. *(Agung)*